Trabajo de Reacción 3

Este artículo "Presumed Mexican Until Proven Otherwise: Identity work and Intersectional Typicality among Middle-class Dominican and Mexican Immigrants", escrito por Browne, Tatum, y González, demuestra cómo las personas no latinas en partes de los Estados Unidos piensan que el latino típico es un mexicano de clase trabajaba, con un estatus de clase baja. Debido a esta representación, los autores afirman cómo los inmigrantes dominicanos y mexicanos de clase media en Atlanta, Georgia están enfatizando la atipicidad, significando que están tratando de distanciarse de este estereotipo. Esto es porque reconocen este tipo de "tipicidad interseccional" asociado con esto y participan en el "trabajo de identidad", donde estas personas cambian cómo son percibidos por otros para evitar estas connotaciones negativas. Por ejemplo, en su estudio, encontró que los respondedores dominicanos se distanciaron por enfatizar su origen nacional y cómo no eran mexicanos en sus conversaciones con otros. Similarmente, algunos respondedores mexicanos también trataron de ocultar su identidad, limitando su discurso y enfatizando su estatus de clase alta. Aunque hay algunos que están tratando de corregir este estereotipo, el propósito de los autores con está información es informar el lector sobre el efecto que esta idea tiene en estos grupos hoy en día.

Una fortaleza de este artículo es que presenta información al lector para entender más sobre el tema y el estudio. Por ejemplo, incorpora definiciones de los términos mencionados así como ejemplos de estos con otros tipos de inmigrantes antes de describir su estudio. Esto ayuda el lector a ver cómo estos ocurren en vida real, para que el lector pueda entenderlos y compararlos con los ejemplos proporcionados en el estudio. Además, incluye notas al pie para saber más información sobre el contexto del estudio, así como el uso de tablas y gráficas para ayudar el lector a ver visualmente que está leyendo. Por ejemplo, cuando los autores están describiendo los porcentajes o números de dominicanos y mexicanos entre el estudio, el lector puede seguir la información presentadas en las imágenes al mismo tiempo. Sin embargo, algunas como tabla dos, no está en la misma pagina a las estrategias presentados, en que el lector tiene que regresar a la tabla y pierde su lugar. Debido a esto, hace que el artículo sea un poco desorganizado, pero todavía es efectivo porque incluye más detalles del estudio que las imágenes no pueden demostrar. Adicionalmente a la estructura del artículo, la estructura del estudio ayuda al lector entender mejor las situaciones que los respondedores enfrentan. Esto es porque el estudio permite una variedad de respuestas, en que el lector es capaz de entender cómo estos estereotipos afectan muchas personas diferentes, de trabajos diferentes o de etnicidades diferentes, en una manera similar. Haciendo el más consciente de este tópico y su efecto en cada de estas personas.

Es posible que parte de la audiencia para este artículo sea los inmigrantes. Incluye ejemplos al final del artículo que describe situaciones donde los inmigrantes están luchando contra los estereotipos. Debido a la inclusión de estos ejemplos, desafía estas inmigrantes para

defender su propia cultura en lugar de ocultar su identidad como los otros respondedores han hecho. No solo esto, pero los autores hablan directamente a personas no latinas, especialmente las de políticas americanas como Trump, que están poniendo estos estereotipos en las mentes de los americanos sobre los inmigrantes en este país. El uso de esto es informar el lector cómo algunas de estas representaciones son falsos y incluye muchos ejemplos de inmigrantes de una clase media en su estudio que rompen estos estereotipos. Posiblemente, para convencer el lector cambiar su mente sobre este tópico además.

En conclusión, esto artículo fue muy efectivo porque los autores han usado definiciones, ejemplos específicos de los inmigrantes, y también las tablas y graficas para describir la situación en una manera que el lector puede comprender más fácilmente. Los autores trabajan a demonstrar cómo la situación es un gran tema en la sociedad actual e incluyen estos ejemplos para reflejar esa. Sobretodo, para informar y persuadir el lector de este tema. Sin embargo, podría ser mejor si algunas de las tablas fueron más cerca del texto sobre esto, para que el lector pueda leer el artículo con más facilidad.